



ばななくみだより

最近の子どもたちの様子

心地よい風を感じられるようになりましたね。早いものでもう10月。季節も秋へと移ってきました。ばなな組全員が1歳の誕生日を迎え、ますます活動的になってきています！お散歩も今までおんぶやベビーカーだけで出発し、そのまま帰ってくるというコースでしたが、今では保育者と手を繋いで歩いて出発したり、公園に着き、おんぶやベビーカーからおりて探索活動を楽しめるようになりました。「もうそろそろご飯の時間だね」と声をかけると、水道のところまで行き、手を洗うということも覚えてきています。子どもたち同士のやりとりも増えてきています。一緒に行動を楽しんだり、泣いているお友だちを心配そうに見つめたり、いい子いい子したり日々微笑ましい場面を見ることができ本当に子どもたちの成長には驚かされ、うれしくも思います。これからもどんどん戸外へ出て活発に動いて遊び、友だちとの遊びが楽しめるような環境を整えていきたいと思います。



今月の活動

- 子ども同士の関わりも多くなってきてるので、お散歩や園庭遊びをしながら秋の自然も楽しみたいと思います。
- 先生やお友だちと一緒に遊びや絵本を通して、言葉の真似っこを楽しんでいきたいと思います。

☆おねがい☆
☆おしらせ☆

- 持ち物の記名が薄くなっているものがありますので、もう一度、持ち物に記名されているか確認してください。
- その日の気温やお子さまの体調・活動に配慮した衣類調整をしていきたいと思いますので、調整しやすい衣類をご用意下さい。（下着は半袖がいいですね。）また、季節が変わり涼しい日もありますので長袖などもご用意下さい。
- 着替えやおむつなど、持ってきてもらいたいものがある時は「連絡ノート」に記入しています。毎日必ず目を通してくださいね。よろしくお願ひいたします！

10

月

2018.9.28 境木保育園
ばなな組担任

かわいいエピソード

お部屋に1枚のシャツが落ちていました。Aちゃんが拾ってくれたので、保育者が「それはBちゃんのシャツだね」と、声をかけると、Bちゃんのどこへ行き頭から着せてあげようと一生懸命でした。でも、Bちゃんは洋服を着ていたのでちょっと残念でした（笑）

今月のうた・手遊び

♪まつぼっくり
♪どんぐりころころ
♪大きな栗の木の下で

*わお
*ぐるぐるとかへん

